

## PRESSEMITTEILUNG

Köln, 06.06.2017

### Schmerzklinik zu Gast im studio dumont **Schmerz lass nach!**

**Chronische Schmerzerkrankungen und ihre multimodale Therapie standen im Fokus einer Veranstaltung im studio dumont. Zu Gast: das Team der Schmerzklinik des St. Franziskus-Hospitals.**

„Wenn Sie zu uns in die Schmerzklinik kommen, sitzt der Schmerz am Steuer und lenkt Ihr Auto. Sie haben keine Kontrolle über Ihr Fahrzeug und sitzen auf dem Beifahrersitz. Ziel der multimodalen Schmerztherapie ist, dass Sie wieder selbst am Steuer sitzen. Der Schmerz sitzt nun auf dem Beifahrersitz, manchmal bereits auf der Rückbank oder vielleicht sogar im Kofferraum. Er bleibt meist mit im Auto, jedoch bestimmen Sie nun, wohin das Auto fährt!“ – So anschaulich wie das Beispiel von Dr. Katrin Empt zum Ende des Vortrages war die gesamte Veranstaltung im studio dumont, als sich dort in der vergangenen Woche das Team der Schmerzklinik am St. Franziskus-Hospital vorstellte. Knapp 90 Zuhörer hatten trotz sommerlicher Temperaturen den Weg in die Breite Straße gefunden, um sich über das Thema Schmerztherapie zu informieren.

So unterschiedlich die Ursachen von chronischen Schmerzen sind, so vielfältig waren auch die einzelnen Kurzvorträge aus den unterschiedlichen Bereichen der multimodalen Schmerztherapie: Neben Chefarzt Dr. Michael Granitzka und Oberärztin Dr. Katrin Empt kam das gesamte Team der Schmerzklinik mit Einzelvorträgen zu Wort und berichteten über die Diagnostik und Erfassung der Schmerzerkrankung, die dann in ein umfassendes individuelles Therapiekonzept umgesetzt werden. Als praktische Übung wurde ergänzend mit einer ZuhörerIn aus dem Publikum das Biofeedbackverfahren demonstriert, mit dem man über einen Computerbildschirm visuell und akustisch Fehlhaltungen verdeutlichen und gezielt gegensteuern kann. Hierdurch wird die eigene Körperwahrnehmung gestärkt und der Patient für Fehl- und Ausweichhaltungen sensibilisiert.

In der anschließenden Diskussionsrunde wurden sowohl Einzelfälle besprochen als auch Fragen zur Terminvereinbarung und zum Klinikaufenthalt beantwortet.

**Kontakt:** Schmerzklinik am St. Franziskus-Hospital, Klinik für Anästhesie, Intensivmedizin und Schmerztherapie, Tel. 0221 5591-1760, [anaesthesie.kh-franziskus@cellitinnen.de](mailto:anaesthesie.kh-franziskus@cellitinnen.de)

**Kontakt Presse:**

Katrin Meyer

Unternehmenskommunikation

Schönsteinstr. 63

50825 Köln

Tel 0221 5591-1042

Mobil 0176 10390254

Fax 0221 5591-1022

Mail [katrin.meyer@cellitinnen.de](mailto:katrin.meyer@cellitinnen.de)